



## Protokoll für die Sitzung vom 20.06.2017

### Formalien

#### I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn: 18:40 Uhr
- beschlussfähig mit 14 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Anna Domanja			X
Benjamin Gutzmann	x		
Bhawuk Garg	x		
Carolin Rehse	x		
Eduard Pulber	x		
Fabian Rostan	x		
Fiona Heiser	x		
Gerrit Sassor			X
Helene Burghof		x	
Jonas Benedict Schmidt		x	
Jonas Jäckel	x		
Lisa Bauer	x		
Luisa Kauert			X
Maike Wehmeier		x	
Martin Schiebe			X
Norman Lampe			X
Rahel Laura Goldammer	x		
Robert Schlick	x		
Simeon Wenkel-Grünberg		x	
Stefanie Kohl		x	
Thilo Buchien	x		
Tim Deutschmann		x	
Tim Rothe	x		
Tom Franitza	x		

- Gäste:



**II. Genehmigung der Tagesordnung (Antrag auf neuen Top, Antrag auf Nichtbefassung):**

**III. Genehmigung alter Protokolle (23.05.17; 30.05.17; 13.06.17):**

Alle Protokolle vertagt

**IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls):**

**V. Sitzungsleitung:** Robert Schlick **Protokollant:** Tim Rothe

**VI. Tagesordnungspunkte**

- **Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien**

- a. **Studienkommission (Lisa, Johannes, Alina, Eduard, Stephan, Fiona);**
- b. **Fachausschuss (Tom, Robert);**
- c. **Studentenrat (Robert)**
- d. **Prüfungsausschuss (Tim D., Stefanie, Jannik)**
- e. **Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.);**
- f. **Senat (Robert)**
- g. **Sonstiges**

**1. Rückblick LaNaWi**

Die lange Nacht der Wissenschaften lief gut. Das Wetter war nur mäßig und es gab generell weniger Ansturm als im letzten Jahr, da die Chemiker kein Programm im CHE hatten. Jonas möchte sich um einen FSR-eigenen Pavillon kümmern. Hierfür müsste zunächst eine Lagerungsmöglichkeit gefunden werden. Es standen genügend Helfer zur Verfügung.

**2. Antrag Boxen**

Es gibt den Vorschlag, Boxen in Zukunft immer vom FSR Chemie auszuleihen. Benjamin möchte sich weiter nach Boxen im dreistelligen Kostenbereich umschauchen.

**3. Newsletter-Tool**

Robert stellt das Newsletter-Tool vor. Es ist so weit funktionsfähig und müsste in größerem Umfang getestet werden.

**4. Physikpraktikum**

Sachverhalt hat sich geklärt.

**5. Schlauchboottour**

Rahel wird nicht dabei sein. Tom ist neuer Ansprechpartner. Es gibt den Aufruf nochmal Werbung in den Vorlesungen zu machen.



## 6. DD Wasserseminar

Es herrscht noch Mangel an Helfern. Es gibt den Vorschlag, allen Helfern einen Gutschein für 2 Getränken und Essen, die Schlauchboottour oder Schampus auf dem Campus zu geben.

Tim D. will sich ein Markensystem mit Club 11 ausdenken. Das wird wohl schwierig, da es Gutscheine unterschiedlicher Klassen geben müsste, was wahrscheinlich bis zum Wasserseminar nichts mehr wird.

GO-Antrag auf Schließung der Rede-Liste. Keine Gegenrede. Benjamin entwickelt ein alternatives Leistungssystem.

Meinungsbild über Höhe der Gutscheine (2 €/Stunde): 12 dafür, 2 dagegen.

Alle sollen Werbung für Helfer in den Vorlesungen machen. Rahel und Eduard erstellen eine Helferliste.

## 7. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

### a. Sonstiges / Informationen

- Aufgaben von Alina müssen übernommen werden
- How-To Grillen ergänzen.
- Club Gisela bietet FSRen Partylocation ohne Kosten für Miete
- Pauschalgutschein Helfer
- Sonntag Facebook-Veranstaltung für Schlauchboottour (Rahel) – in Newsletter

### b. TOPs für die nächste Sitzung:

- Wasserseminar
- Schampus auf dem Campus
- Antrag Boxen

### c. Termine

- 22.06.17 FSR Geo Grillen
- 23.06.17 Geo-Ball
- 29.06.17 Wasserseminar
- 30.06.17 Schampus auf dem Campus (Schaumparty)
- 07.07.17 Vernetzungstreffen bei uns
- 08.07.17 Gremien Workshop

### d. Themen für Newsletter:

- Exkursionsförderung



# FSR Hydrowissenschaften

Umweltwissenschaften der TU Dresden

- Wasserball-Fotos
- Grillen, LaNaWi, Wasserseminar
- Schlauchboottour
- Schampus Campus (Link)

e. *Sitzung um 20:25 Uhr geschlossen*